



Pastor Gerhard Best (links) und Diakon Ernst Willenbrink, begrüßten als Vertreter der beiden Lippetalser Kirchengemeinden Weihbischof Zekorn aus Münster. ■ Foto:Tusch

Lob für Passionsspiele

Münsteraner Weihbischof Zekorn begeistert

LIPPETAL ■ Überregionale Aufmerksamkeit ist den Lippetalser Passionsspielen bereits jetzt sicher. Neben Abordnungen anderer Passionsveranstalter besuchte jetzt auch Stefan Zekorn, Münsteraner Weihbischof (Mitte), eine Auf-führung. Sichtlich beeindruckt von der Darbietung der Lippetalser Aktiven ergab sich auch für den geistlichen Würdenträger eine völlig neue Erfahrung in der Ver-

mittlung des Leidens und Sterbens Christi. Großen Eindruck machte auf ihn vor allem die Umsetzung der Szene von Jesus vor dem Hohen Rat, die er als überaus nahe gehend empfand.

Aber auch die Szenen um das letzte Abendmahl und die Kreuzigung werden ihm lange im Gedächtnis haften bleiben, so Weihbischof Zekorn im Gespräch mit dem Anzeiger. ■ gt